

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	09.05.2019
Liegenschaftsausschuss	14.05.2019
Stadtentwicklungsausschuss	16.05.2019

### **Neues Casino in Deutz – wie ist der Sachstand ? (Ergänzung der AN/0374/2019 und Mitteilung 1090/2019)**

Bezug nehmend auf die Anfrage AN/0374/2019 und die Mitteilung 1090/2019 liegt die Rückmeldung seitens WestSpiel auf die Gespräche vom März 2018 sowie des Schreibens aus dem 1. Quartal 2019 nun vor.

WestSpiel teilt mit, dass nach der letzten Zusammenkunft im März 2018 wesentliche Veränderungen eingetreten sind. Hierbei ist die Entscheidung der Landesregierung vom 8. Mai 2018 zu nennen, die WestSpiel-Gruppe zu privatisieren. WestSpiel hat die Bitte der Stadt Köln zum Stand der Privatisierung Auskunft zu geben an das zuständige Ministerium der Finanzen weitergeleitet. Bisher liegt keine Rückmeldung seitens des Ministeriums vor.

WestSpiel möchte gerne – ungeachtet der Privatisierung – die Gespräche mit der Stadt Köln über das Projekt unmittelbar nach Beteiligung der eigenen Gremien Anfang Mai 2019 fortführen.

Gez. Greitemann